
陳情の賛否（令和6年6月定例会議審査分）

陳情
番号 陳情名
沖田
真治

村武
まゆみ

岡本
正友

芦谷
英夫

永見
利久

西田
清久

第 143号
浜田市の建設工事発注の工事内
容の取り扱いの陳情について

〇 〇 × 長 〇 〇

第 144号

浜田市陸上競技場の出入り口
（スロープ）を車いすでも容易
に出入りできるように改修する
とともに、障がい者用トイレの
改修を早急に対応願う陳情につ
いて

〇 〇 〇 長 〇 〇

第 151号

石見神楽伝承について課題の整
理と目指すゴールの設定・公表
について検討を求める陳情につ
いて

〇 〇 × 長 〇 〇

陳情
番号 陳情名
肥後
孝俊

三浦
大紀

柳楽
真智子

串﨑
利行

上野
茂

布施
賢司

川神
裕司

第 149号
市税の滞納者が市のサービスを
受けることができないことに関
する陳情について

× 長 × × × × ×

（岡本委員）ゴールの設定や公表は必要ないと考えるため。

総務文教委員会付託分

反対理由

福祉環境委員会付託分

（肥後副委員長）滞納者が市の提供するサービスを受けられないことはない。補助
金などの交付の場合には、規則で市税の滞納がないことを示してある。
（柳楽委員）教育や福祉に関わるサービスについて、現状として補助金が関わるも
の以外のサービスは受けられることから不採択とします。
（串﨑委員）住民は市税を払う義務があるため。
（上野委員）市の説明を聞き、今のところ問題ないと思う。
（布施委員）全て市のサービスは受けられないのではない、制限対象となる行政
サービスはあること明記されている。
（川神委員）滞納者が受けられないサービスはごく一部であり、ほどんどのサービス
は受けられている。よって、この陳情は不採択。

反対理由

（岡本委員）現状のシステムで進めるべきと考えるため。
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陳情の賛否（令和6年6月定例会議審査分）

陳情
番号 陳情名
村木
勝也

大谷
学

川上
幾雄

小川
稔宏

佐々木
豊治

田畑
敬二

牛尾
昭

第 145号
美川小学校建て替えに伴う浜田
市道改良の陳情について

× × 長 × × 〇 ×

第 146号
地籍調査の迅速な実施に関する
陳情について

〇 〇 長 〇 〇 〇 〇

第 150号
商業支援事業補助金に関する陳
情について

継続 継続 長 継続 継続 継続 継続

陳情
番号 陳情名
肥後
孝俊

村木
勝也

大谷
学

三浦
大紀

村武
まゆみ

川上
幾雄

柳楽
真智子

芦谷
英夫

永見
利久

第 133号
メールで済むことは足並みをそ
ろえて合理化をという陳情につ
いて

〇 〇 × 〇 〇 〇 長 〇 〇

第 147号
二元代表制に基づく議会のスタ
ンスに関する陳情について

× × × × × × 長 〇 ×

産業建設委員会付託分

議会運営委員会付託分

反対理由

（村木委員）陳情内容が、執行部において回答し、対処されているため。
（大谷委員）地元での合意が不十分であり、解決すべき課題は解決する方向にある
ため。
（小川委員）交差点に近く危険であること、教育委員会関係の課題もクリアしている
こと、市の説明を住民の皆さん多くが納得していることから反対とした。
（佐々木委員）工事道路を活用する1から3は県道との関係で県の許可が下りないと
の理由で認められない。4はスロープでなくても進入路が必要で、台数は変わらない
とのことで不採択とする。
（牛尾委員）現状は解決しているため。

反対理由

（大谷委員）方向性については賛同できるが執行部に働きかける
ものではないため。

（肥後委員）二元代表制に基づく議会のスタンスは保たれていると
考える。
（村木委員）二元代表制は担保されているため。
（大谷委員）対応できていると認識するため。
（三浦委員）二元代表制に則って議会運営はされていると考える
ため。
（村武委員）二元代表制に基づく議会のスタンスは保たれていると
考える。
（川上委員）現在の議会運営状況は二元代表制が担保されてい
るので不採択。
（永見副委員長）二元代表性は担保されている。
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